

Appel à libération.



MORTAZA BEHBOUDI

Le journaliste franco-afghan Mortaza Behboudi, qui vit en France, est détenu depuis le 7 janvier en Afghanistan, où il était en reportage, ont annoncé lundi Reporters sans frontières (RSF) et quatorze médias, appelant à sa libération. « Nous appelons le régime des talibans à mettre un terme à cette situation insensée », écrivent l'ONG de défense de la presse et ces médias dans un appel commun. Mortaza Behboudi avait notamment remporté en 2022 avec Rachida El Azzouzi le Grand Prix de la fondation Varenne (*photo*), qui soutient cet appel.